

lice, que la dépouille du criminel serait transportée au petit jour à l'hôpital, afin que son enterrement pût se faire en catimini, et ne provoquer aucun esclandre.

Mais quand il s'agit de procéder à la cérémonie sommaire, Wavrin observa que la sœur de l'anarchiste souhaiterait peut-être d'y assister, et qu'il fallait l'en avertir.

On envoya donc une infirmière chercher Germaine Mau-lain. Cette fille trouva porte close au logis de l'étudiante. Elle descendit au premier étage, elle entendit du bruit, et frappa. Une jeune femme, qui habillait un enfant, lui ouvrit ; mais, informée du motif de sa visite, elle lui déclara qu'elle ignorait absolument où pouvait être sa voisine.

—Voyez au rez-de-chaussée, dit cette jeune femme, demandez à la propriétaire, peut-être sait-elle quelque chose.

La Chouette fut longue à paraître. Elle examina curieusement la visiteuse, dont aucun signe extérieur ne révélait l'identité, et répliqua qu'elle ne savait rien de sa locataire.

Peut-être bien qu'elle s'est ensauvée, ou des fois qu'elle se serait détruite !

Cette dernière supposition était venue aussi à l'esprit de l'infirmière. Elle rentra précipitamment à l'hôpital, et fit part de ses craintes au médecin-chef.

Wavrin ne croyait pas l'étudiante capable d'un pareil acte de lâcheté morale. Cependant, il expédia aussitôt un interne à la police, pour demander un agent afin de faire enfoncer légalement la porte du domicile de l'introuvable.

Quand la Chouette vit arriver l'agent, accompagné d'un serrurier, elle jeta les hauts cris, suppliant qu'on ne démolît pas son "pauvre immeuble", et finalement produisit une clef et offrit d'ouvrir elle-même la porte du logement à la police.

L'agent regarda l'interne, et lui dit :

—Ça me paraît louche, la vieille doit savoir quelque chose.

Il essaya d'interroger la Chouette au sujet de la possession de cette clef. Elle répondit d'un ton pleurard :

—Faut bien l'avoir en double. Des fois qu'on est si trompé par le monde !

Et, profitant de l'occasion propice, elle se répandit en lamentations sur le désagrément que lui attiraient ses locatrices.

—Des jeunes gens qui paraissaient si gentils, Monsieur ! est-ce que je pouvais deviner ! Ah ! c'est un grand malheur pour moi !

Dans les trois chambres, on ne trouva rien d'anormal, rien.